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P20
P21

⑤「認知症に関する相談窓口の認知」に関しては
認知度２７％、③家族や友人知人以外の相談相手
は、「そのような人はいない」に、４割近くいる
部分に関しての改善が急務だと考えます。専門の
相談窓口を増やしたリ、医師・歯科医師・看護師
に相談する方も多いので、病院、クリニックの窓
口と介護事業所をうまくつなげるようなシステム
を作りすることで認知症の方、ご家族様への対応
がスムーズになっていくのではないかと考えま
す。

アンケート結果を踏まえ、相談窓口の強化につい
て、検討させていただきます。

P72

(２)介護人材の確保に関して記載事項を介護事業
所としても実施できるように、金沢市で実施して
いる原油価格高騰緊急対策介護サービス事業所等
光熱費補助金のような支援を内灘町にある介護事
業所への支援を望みます。この様な支援があれ
ば、高騰している光熱費を職場環境の改善による
離職防止や人材育成への支援へ回せますのでよろ
しくお願い致します。

貴重なご意見として承らせていただきます。

―

事業継続する上で降雪時の道路除雪がとても重要
となります、他市町がホームページに除雪路線計
画図を公表しているように、内灘町も道路除雪計
画（第１次路線、第２次路線等）を見える化して
いただければ送迎、訪問の際に効率よく実施でき
ると思います。また、事業継続の為にも介護事業
所周辺道路に関しては優先的に除雪をお願いでき
ればと思います。

貴重なご意見として承らせていただきます。
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